



Betreff - Antrag

Finanzielle Entlastung für Geschädigte von Heizkostenwucher

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

Die Stadtwerke München erstatten die Hälfte der Heizkosten der 15.000 Haushalte der Münchner Wohnen (früher GWG), die eine Gaszentralheizung haben und deren Heizkostenabrechnungen für das Jahr 2022 aufgrund von Managementfehlern explodiert sind.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt